

Comisión Investigadora sobre “listas de espera” sesionará el jueves 20 de marzo en Hospital HHA

FISCALIZACIÓN. La sesión se realizará a partir de las 10.30 horas, contemplando una visita inspectiva a los diversos programas del principal recinto asistencial de la Región. Desde el Servicio de Salud Araucanía Sur valoraron la instancia y se comprometieron a participar activamente.

Carolina Torres Moraga
 carolina.torres@australtemuco.cl

260 mil

personas conformarían la lista de espera total en la Región, según los antecedentes del parlamentario Henry Leal. Al mes de agosto de 2024, el SSAS estimaba un total de 181 mil pacientes en espera sólo en Cautín.

Con el propósito de reunir antecedentes relativos a los actos de gobierno referidos a la gestión de las listas de espera en salud, este jueves 20 de marzo sesionará en Temuco la Comisión Especial Investigadora (CEI) por listas de espera.

La sesión se llevará a cabo a contar de las 10.30 horas en el Hospital Hernán Henríquez Aravena, contemplando además una visita inspectiva a los diversos programas del principal recinto asistencial de La Araucanía, con el objetivo de fiscalizar cómo están trabajando para disminuir las listas de espera, las que en la Región superarían las 260 mil.

“He pedido a la comisión especial investigadora de listas de espera sesionar en la Región de La Araucanía. Se ha acordado que así sea y el jueves 20 estaremos sesionando en el Hospital Regional para hacer una visita inspectiva y fiscalizar in situ el funcionamiento de los programas y cómo bajar las listas de espera”, señaló el diputado UDI, Henry Leal, integrante de la Comisión quien realizó gestiones para que la Comisión pudiera sesionar en Temuco, lo que consti-

tuirá un importante hito considerando que luego de la Metropolitana, La Araucanía es la región que posee las peores cifras en materia de listas de espera.

“Vamos a citar a todas las autoridades de salud, directores de servicios, directores de hospitales, porque en el último tiempo lo único que ha ocurrido es que las listas de espera siguen aumentando y siguen aumentando los tiempos de espera”, aseveró el parlamentario, quien añadió que “por eso he pedido a la comisión especial investigadora, de la cual soy parte, sesionar en Temuco y así se acordó por mayoría. Vamos a estar fiscalizando, a ver qué está haciendo la Región, el Gobierno, para reducir los tiempos de espera y la cantidad de personas que, lamentablemente, siguen durante años esperando una atención y se siguen muriendo”, insistió.

Cabe destacar que en enero pasado fue celebrada la primera sesión de la Comisión Investigadora definiendo así los pasos a seguir para sus próximas reuniones. Asimismo, y debido a la importancia de cómo el tema de listas de espera ha afectado a las distintas ciudades, los integrantes de la comisión acordaron celebrar sesiones los días jueves en regiones.

De esta manera se comprometieron a realizar visitas a Arica, Antofagasta, Santiago, Temuco, Los Lagos y Osorno, según consignó La Tercera.

El presidente de la Comisión es el diputado Tomás Lagomarsino (Independiente), quien resultó elegido por cinco votos a favor.

SSAS VALORA VISITA

Desde el Servicio de Salud Araucanía Sur (SSAS) valoraron la sesión extraordinaria que realizará este jueves 20 la Comisión Investigadora de Listas de Espera de la Cámara de Diputados en el Hospital Regional de Temuco, considerando que, según dijeron, “permitirá revisar de manera objetiva la realidad regional en esta materia”.

A juicio del director del SSAS, Vladimír Yáñez Méndez, “como Servicio hemos impulsado diver-



ARCHIVO EL AUSTRAL

DESDE EL SSASSE INFORMÓ QUE CON ESFUERZO DE LOS EQUIPOS SE HA LOGRADO ELEVAR LA PRODUCCIÓN QUIRÚRGICA.

sas estrategias para disminuir los tiempos de espera y mejorar la accesibilidad a la atención de nuestros usuarios”.

Asimismo, Yáñez insistió en que “gracias al esfuerzo de nuestros equipos, hemos logrado aumentar nuestra producción quirúrgica y fortalecer la resolución

de especialidades, avanzando de manera significativa en la reducción de las listas de espera, a pesar de la alta demanda que enfrenta nuestra red asistencial”. Por ello, sobre la visita de la Comisión Investigadora, el director de Araucanía Sur aseguró que “estamos comprometidos con la

transparencia y el mejoramiento continuo de la gestión en salud, por lo que participaremos activamente en esta instancia, entregando la información necesaria y dando cuenta de los avances que hemos logrado en beneficio de nuestros pacientes”, concluyó el directivo de salud. 